

Kreis Anhalt-Bitterfeld

Land fördert öffentliches WLAN

[12.12.2023] Das Land Sachsen-Anhalt hat drei WLAN-Projekte im Landkreis Anhalt-Bitterfeld mit insgesamt gut 215.000 Euro gefördert.

Insgesamt mehr als 100 Projekte zum Aufbau eines öffentlichen WLAN hat das Land Sachsen-Anhalt in den zurückliegenden Jahren gefördert und dabei rund sechs Millionen Euro investiert ([wir berichteten](#)). Das erste geförderte kostenfreie Freifunk-WLAN ging 2017 in Quedlinburg ans Netz, nun erfolgte die Inbetriebnahme dreier neuer WLAN im Landkreis Anhalt-Bitterfeld, welche das Land mit insgesamt gut 215.000 Euro fördert. „Kostenfreies, öffentlich zugängliches WLAN stellt eine wichtige Ergänzung zu Festnetzbreitband und Mobilfunk dar“, erklärte Sachsen-Anhalts Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Lydia Hüskens. „Zu Recht erwarten Bürger, Unternehmen und Touristen überall einen schnellen und unkomplizierten Weg ins Internet.“

(bw)

<https://www.anhalt-bitterfeld.de>

Stichwörter: Breitband, WLAN, Sachsen-Anhalt, Kreis Anhalt-Bitterfeld